
Der Beschlusstext und die Begründung wurden an den 
Haushaltsentwurf 2016 und den Stand der Beratungen 
angepasst. 

 

 

            
 
 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 25.02.2015 öffentlich 
Entscheidung 
 

Ausschuss  für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 

26.11.2015 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 30.09.2015 öffentlich 
Entscheidung 
 

Sportausschuss 11.11.2015 öffentlich 
Vorberatung 
 

 
 
 
Betreff: Antrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Erhöhung der Mittel im 

Bereich der investiven Sportförderung 
  
 
Beschlussvorschlag 
 
Im Investitionsplan 842101001 Sportförderung investiv werden zusätzliche Mittel in Höhe von  
51.600 Euro eingestellt. 
Als Deckung werden nicht geplante Mehreinnahmen aus der Investitionspausschale des 
Finanzausgleichsgesetzes des Landes Sachsen-Anhalt verwendet. 
 
Im Investitionsplan 842101001 Sportförderung investiv werden zusätzlich Mittel i. H. v. 
40.000 Euro eingestellt. 
 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2015/00574 
Datum:   12.11.2015 
Bezug-Nummer.   
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Verfasser:   Krause, Johannes 
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Begründung:                                                                                                                                   
 
Hallesche Sportvereine haben aktuell den Bedarf von fast 790.000 Euro für investive Bau- 
und Sanierungsmaßnahmen angemeldet. Bei einem im Dezember beschlossenen 
Haushaltsansatz von 48.400,00 Euro sind ein Großteil der Maßnahmen nicht realisierbar. 
Die Folge ist, dass die Sportanlagen der Stadt weiter auf Verschleiß gefahren werden und 
zahlreiche Projekte, die auch durch den Stadtsportbund eine hohe Priorität erhalten haben, 
nicht realisiert werden können. 
 
In seiner November-Sitzung hat der Sportausschuss bereits einstimmig die Anhebung des 
Haushaltsansatzes auf 100.000 Euro beschlossen. Aufgrund der angespannten 
Haushaltslage konnte die Erhöhung allerdings nur auf die derzeit im Haushalt 
festgeschriebene Höhe erfolgen. Mit der höheren Auszahlung aus der Investitionspauschale 
des FAG ergibt sich nunmehr die Möglichkeit, diesen Beschluss des Sportausschusses 
umzusetzen. 
 
Der Sportausschuss hatte bereits in den Beratungen zum Haushaltsplan 2015 eine 
Erhöhung der investiven Sportförderung auf 100.000 Euro gefordert. Der Finanzausschuss 
hat sich verständigt, diese Forderung in den Haushaltsberatungen für das Jahr 2016 erneut 
zu verhandeln. 
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